

# 紙屋小学校だより

小林市立紙屋小学校 No.2

令和6年 5月20日 発行

校長 木場麻利子

## 紙屋っ子 がんばっています！

新年度が始まり一月ほどが経過しました。子ども達は新しい学年にも慣れ始め、緊張もほぐれてきているようです。新1年生が6年生と一緒に給食当番をがんばっている姿は、頼もしさを感じます。また、昼休みに元気いっぱい子ども達全員が遊んでいる様子を見ると、嬉しくなります。紙屋小のよさを感じています。

先生達とともにがんばっている子ども達の様子をお知らせします。

## 体力テスト

5月15日(水)に実施しました。昨年度の結果から紙屋小の子ども達は柔軟性と握力が課題となっていました。そこで、長野先生から体力向上のポイントを紙屋タイムで指導してもらいました。また、教頭先生からもソフトボール投げの練習場を作ってもらいました。



【体力向上のお話】



【ソフトボール投げ練習】

事前指導の成果があって、子ども達の体力テストに臨む姿勢が昨年度にまして気合が入っていたように感じました。頑張ろうとする姿勢が伝わりました。



【体力テストの様子】

《体力向上のポイント》

○睡眠 ○栄養 ○日常の運動(外遊び) です



## 読み聞かせ

5月15日(水)に第1回を実施しました。今年も読み聞かせグループたんぼぼの皆様にお世話になります。



【読み聞かせの様子】

本年度の読み聞かせは、紙屋タイムの時間に全校一斉に実施します。読み聞かせの機会を少し増やすことができました。たんぼぼの皆様の読み聞かせを楽しみにしています。どうぞよろしくお願ひいたします。

## 交通安全教室

5月17日(金)に実施しました。小林交通安全協会の皆様にご指導いただき、下学年は横断歩道の渡り方を、上学年は自転車の乗り方を中心に教えていただきました。

交通ルールをしっかり守って

『自分の命は自分で守る』紙屋っ子になってほしいと思います。



【交通教室の様子】

## 環境教育～花植え～

4月下旬に全校一斉に花壇の草取り作業を行いました。その後、それぞれの学年の花壇に花を植えました。それぞれの学年に工夫がみられました。なかには、学年のシンボルマークや数字などの形に植えた学年もありました。また、朝早く水やりに意気揚々と花壇に向かう学年の子ども達の姿もみられます。花を大切に育てて、豊かな感性を育ててほしいと思っています。



【草取りの様子】



【花植えの様子】



金曜日の清掃時間は、  
花壇の手入れをします



## 図工の作品

本年度は、先生から2～6年生の図画工作を指導してもらっています。今、次々とすてきな作品が出来上がってきて、保健室前の掲示板に展示してあります。すてきな美術展示会場になっています。



【展示された3年生の作品】

高学年は習字や硬筆の作品を掲示しました。

子ども達がよく立ち止まって見えています。



